

Am 22. September

NEIN! zur extremen
Biodiversitäts-
initiative



Podium zur Biodiversitätsinitiative

Abstimmung vom 22. September 2024

Extreme Forderung

oder

Schützen was Wir brauchen?



Manuel Strupler
Nationalrat SVP



Andreas Elliker
Biolandwirt, SVP



Mathis Müller
Kantonsrat GRÜNE



Roland Lenz
Biowinzer

Moderation Matthias Frei

14. August 2024

Grillplatz / Feuerstelle **Heerenberg**, Forsthof

Türöffnung 19:00 Uhr / Podium 20:00 Uhr

Verpflegung: Wurst (vegetarische und vegane Varianten), Brot und Getränke

Anreise ÖV:

5 Minuten Fussweg ab Haltestelle Walzmühle (mit Treppe, durch den Wald)
10 Minuten Fussweg ab Haltestelle Talackerstrasse (ohne Treppe)

Anreise Auto / Velo: Parkplätze vorhanden

Standort
Heerenberg



Organisiert durch die SVP Bezirk Frauenfeld
und GRÜNE Bezirk Frauenfeld

